
2023年发表演讲稿(精选5篇)
演讲稿是进行演讲的依据，是对演讲内容和形式的规范和提
示，它体现着演讲的目的和手段。大家想知道怎么样才能写
得一篇好的演讲稿吗？以下我给大家整理了一些优质的演讲
稿模板范文，希望对大家能够有所帮助。

发表演讲稿篇一

各位朋友、各位领导：

大家好!

欢迎您参加郎酒20xx答谢及老郎酒上市推广会。能够与各位
领导以及嘉宾朋友们认识，是郎酒贵阳经销商佳恒公司的荣
幸，也是我本人的骄傲。

这里，我代表佳恒公司真诚感谢郎酒集团对本次答谢、推广
会的大力支持和关爱、以及在座嘉宾的光临和指导!

20xx年郎酒在贵阳的良好销售，得到了在座各位朋友的大力
支持和关爱。此次郎酒集团经过慎重考虑将郎酒的基础品牌、
核心品牌之一的1898由我全渠道经营，全店全体员工有信心
和实力向消费者以及嘉宾们承诺：我们一定倍加努力，精诚
团结，为你奉献物有所值、物超所值的商品，为你的精彩生
活奉献我们的微薄力量。能够与郎酒集团进行合作、能够与
以车总、刘经理、谢经理为首的销售团队合作，是郎酒集团
对郎酒安顺旗舰店的高度认同和信任。

我们坚信随着郎酒集团的飞跃发展，郎酒品牌价值的迅猛上
升，郎酒安顺旗舰店也一定会得到相应的提高和进步。我们
的1898也一定不负众望! 欢迎各位朋友经常到旗舰店坐坐，
共同品味郎酒1898的醇厚和芳香!



借此机会，祝愿各位领导、各位嘉宾朋友：身体健康，万事
如意，大吉大利，财源广进，神采飞扬!

谢谢大家!

发表演讲稿篇二

各位嘉宾，各位媒体朋友：

大家下午好!首先我谨代表俱乐部有限公司对各位的光临表示
衷心的感谢!

今天又是一个美好的日子，与各位再次共同见证俱乐部与蚌
埠联通公司精诚合作，在这里举办“”新闻发布会，我心里
感到非常的高兴和激动。

今年的7月31日，在省公安厅交警总队的支持下，xx市交警支
队与信息科技有限公司和建行举办了“机动车驾驶人安全信
息管理系统”项目实施试点工作启动仪式暨交通龙卡首发式
新闻通气会。会上，信息科技有限公司发布了独家授权俱乐
部有限公司为持卡人提供常年服务的承诺，联通公司作为俱
乐部在xx地区的唯一通信合作商也出席那次盛会。那是一场
注定要载入xx地区通信编年史的发布会，从此，联通和俱乐
部就共同承担了为xx市30多万持卡的机动车驾驶人提供优质
通信服务的责任。自那时起，联通和俱乐部就开始紧密合作，
共同深入市场调研，了解机动车驾驶人的特殊需求，制订了
一系列通信产品和特惠政策为持机动车驾驶人提供差异化的
特惠通信服务，主要特点除了总刚才介绍的特惠政策以外，
俱乐部为购买“联通卡”的驾驶员提供15元的现金抵扣券。
驾驶员只要花15元，就能获赠150元话费。为选购存话费领3g
手机的驾驶员免费办卡。

以上特惠政策仅对于持“卡”的机动车驾驶人开放，驾驶员
凭借“卡”、驾驶证及身份证复印件方可享受上述优惠。目



前联通的胜利路营业厅、工农路营业厅以及俱乐部设在xx银
行五家支行的办理点均可受理此项业务。

俱乐部是伴随“xx省机动车驾驶人安全信息管理系统”项目而
产生的服务性企业、还处于新兵的位置。我们抱着学习的态
度向各位领导、各位朋友请教、并且感谢您们的关心与支持。
我们选择与联通公司合作，首先是他们精诚合作的精神打动
了我们。其次，联通在xx地区通信和信息化的技术规模为我
们的合作奠定了基础。特别联通持有最佳3g技术机遇和联通
的服务质量为我们的合作成功提供了强有力的保障。

因为我们是新兵、所以我们包袱小、负担轻、进步也会比较
快。与联通公司组成“强强联合，共创辉煌”的团队为蚌
埠30万持“交通龙卡”的机动车驾驶人服务，是一种莫大的
荣誉、是我们学习好机会，也是对俱乐部辛勤努力、决心打造
“民心工程”态度的鞭策和鼓励。在座的许多媒体朋友是见
证者，在今后的日子里，俱乐部将坚持秉承“以人为本，服
务于民”的经营理念，以与联通的成功合作经验为先导，不
断联合更多有实力和服务共识的企业共同打造持卡人的优质
服务平台，实现俱乐部创建“民心工程”的夙愿。我们对此
充满信心。

感谢大家对俱乐部和联通的关注和支持。 预祝今天的新闻发
布会圆满成功! 谢谢!

发表演讲稿篇三

尊敬的各位来宾、各位媒介朋友、各位惠尔同仁：

大家下午好!

欢迎各位参加“惠尔•艾米家品牌启动仪式暨20xx年惠尔木业
新品品鉴会”， 我谨代表惠尔木业向诸位同仁、各界朋友表
示热烈的欢迎和衷心的感谢!



惠尔品牌经过十年的发展与积累，在行业里有了极好的口碑，
我们孕育并打造了惠尔品牌，锻造出了一支经受过实战洗礼
的惠尔运营团队，并迎来了惠尔发展的重要转折期。今天我
们又站在新时代的肩膀上，沐浴着新的艺术文化理念，为了
惠尔的可持续发展，惠尔木业投入数千万资金，耗时八个多
月，研制并推出以强化木地板、多层实木地板为主的104款中
高端新品，开创了地板行业奢侈品的先河。

惠尔高端新品，蕴含独特的文化内涵、艺术格调的设计、珍
贵木种的取材、先进的生产工艺。每片地板都是一种特殊的
创作，是天然木质的气味，是艺术的声音。一个梦想、一个
标志、一个杰作，每一片惠尔•艾米家产品都是精益求精的品
质和巧夺天工般技艺的完美结合，从举世闻名的手法主义艺
术到让人惊叹的精工细琢。

我想，惠尔发展爆发期就在不远处，一个属于信任支持惠尔，
并和惠尔共发展的朋友们的机遇正在来临!

各位来宾、各位朋友!方向比努力更重要，方向引领道路，方
向成就未来!让我们秉持优秀的文化理念，心怀仁爱感恩的思
想，付出不亚于任何人的努力，用我们的智慧和双手创造属
于你我、属于惠尔、属于我们每一个人的共同发展合作双赢
的美好未来!

新年新气象，新品新形象，今天我们在这里举行新品发布会，
我相信，惠尔•艾米家新品牌的启动与新品的上市，将犹如绽
放在春天里的两朵奇葩，散发出诱人的光彩!

最后，我预祝“惠尔新品发布会”获得圆满成功!

谢谢大家!



发表演讲稿篇四

尊敬的各位领导、各位嘉宾、经销商朋友、新闻界朋友们：

在这生机盎然、新老朋友欢聚一堂的美好时刻，我们在此隆
重举办“”20xx秋冬新品发布会。首先，我代表“”对在座各
位的到来表示热烈的欢迎和衷心的感谢。

今天的新产品发布会代表着“”产品结构提升到了一个新的
台阶，同时为“”产品在20xx的腾飞拉开了序幕。这会
是“”制衣有限公司的一次盛大阅兵式—展示我们的工作成
果，展望充满机遇与挑战的未来。在这里，我要真诚地向各
位致以深深的敬意。一直以来，我亲眼目睹了公司的成长，
并从内心深处为公司的快速发展而骄傲，我相信，“”制衣
在大家的共同努力下，一定会有一个美好的未来。

汕头“”制衣有限公司发展至今，已有十四个年头。我们时
刻关注最新的潮流服饰资讯，把握潮流精髓，在设计中倡导
时尚、舒适的品牌理想，引入强烈的创新气息及更加精致的
标新立异，彰显安之伴创意魅力。我们以先进的技术，科学
的管理，规范的经营，优质的产品，周到的服务赢得了市场，
赢得了客户，逐步发展成为国内家居服饰行业的领军品牌;我
们以健康的理念、远大的目标、勇于追求的精神、双赢合作
的企业宗旨、德才兼备的用人理念营造出温馨和-谐的企业氛
围，确保与安之伴合作的每一个人都能感受到温馨、幸福的
生活概念。

家居服是一个朝阳行业，除了健康、舒适外，也被赋予了时
尚、浪漫、温馨、自由与个性的新涵义，承载着人们对舒适、
安逸、自由生活的追求与向往。未来，我们将给*家居服品牌
的发展赋予新的营销理念和创新思维，顾客的消费取决于生
活观念、生活态度和生活方式。以顾客为中心，以人的生活
的轨迹来研究产品，做好品牌维护、市场推导与主题产品的
开发工作，不断创新，不断改善，争取更大的进步。



如今，我们把品牌建设与产品创新作为企业管理的工作重点，
真正实现产业的升级和品牌的崛起，成为家居服行业的先行
者，使家居服迈向一股个性化、多元化的新纪元。

最后，再次感谢您莅临本次发布会，祝各位朋友万事如意、
心想事成!

谢谢大家!

发表演讲稿篇五

尊敬的政高省长，各位领导、各位嘉宾：

在这充满生机的初夏时节，在辽宁沿海经济带上升国家战略，
即将1周年之际，我们荣幸地邀请到450多位，来自全国各地
及部分国家和地区的企业家朋友，参加 “20xx年辽宁•葫芦岛
沿海经济带主题概念招商推介会”，寻求广阔、深入的交流
与合作。在此，我代表葫芦岛市委、市人民政府，向光临推
介会的各位领导、各位嘉宾，表示热烈的欢迎!对大家长期以
来给予葫芦岛发展的关心与支持，表示衷心的感谢!

葫芦岛，素有“关外第一市”之称，是东北的西大门。辖6个县
(市)区，10个省重点支持园区、经济开发区，总面积1.04万
平方公里，总人口282万。是中国优秀旅游城市、国家级园林
城市。

葫芦岛，是一座新兴的工业城市。已经形成石油化工、有色
金属、装备制造和能源电力四大支柱产业，工业基础雄厚。

葫芦岛，作为辽宁沿海经济带的西端起点，伴随着辽宁沿海
经济带上升为国家战略的重大历史机遇，进入了“大开放、
大开发、大发展”的新时期。葫芦岛“转身向海”得到了辽
宁省委、省政府的高度重视，特别是政高省长先后10多次视
察葫芦岛，帮助我市在261公里海岸线上，确定了8个“主题



概念园区”，构筑了葫芦岛“一线八区”沿海开发开放的新
格局。规划面积300平方公里，完成“七通一平”80平方公里。

“一线八区”，主题概念鲜明。今天，我市重点推介了泵业
产业基地、新能源装备制造基地、海洋工程基地和集“商务
会展、康体休闲、旅游度假”为一体的海洋生态型中央商务
区，这4个“主题概念园区”均是辽宁沿海经济带的“特中
特”园区。

“一线八区”，发展势头强劲，吸引着世界的目光。目前，
引进项目近300个，完成固定资产投资200亿元，年均增长速
度超过100%。已经落户的中核徐大堡核电，总投资1000亿元;
中石油千万吨炼油，总投资185亿元;大连港集团建设的2亿吨
石河港区，总投资200亿元，打造新的“辽冀蒙出海口”。总
投资27亿元的青山水库项目开工建设，日供水17万立方米，
可以完全保障项目用水需要。

今年，我市要做到“天天走出去、月月请进来”，“一线八
区”洽谈项目要超过10000个，力争签约落户项目达到1000个。
到20xx年，各园区产值均超 100亿元，其中2个达到1000亿元。
“一线八区”将与“三大港区”、“三大城市组团”浑然一
体，建设成为“港区一体”的新型城市综合体。

各位嘉宾、各位朋友，葫芦岛是一片投资兴业的热土，不仅
享受国家和辽宁省鼓励沿海经济带发展的全部优惠政策，而
且土地、港口、技术、人力等生产要素完备。

在这里，我可以负责任地告诉大家，只要企业入驻，所有审
批手续由园区全程代理，所有的事情都交给我们办。

我们的理念是：你投资，我服务;你发财，我发展!

谢谢大家!


